

大迫地区コミュニティ振興会広報

マイ・ユー コミュニティ 暖

《第 143 号》

発行日 令和 3 年 4 月 15 日

発行者 大迫地区コミュニティ振興会

会長 菊池 忠久

事務局 花巻市大迫町大迫3-161

TEL 0198-48-3231

新年度にあたって

定期総会が4月8日に開催され、令和2年度の事業報告及び決算並びに令和3年度の事業計画、予算の承認をいただきました。誠にありがとうございます。

昨年度は新型コロナウイルスの影響により事業の中止、変更を余儀なくされた1年でした。

そんな中で中止となった事業予算をマスク配付や防犯灯のLED化、ごみ集積所整備の追加事業に振り分け、また中止となったあんどんまつりやワインまつり前夜祭の代わりに実施された各組の大型あんどん、角あんどん製作や商工会の『宿場町おおはさま秋の憩い』などのイベント支援に活用させていただきました。

また、今年度は令和元年度に策定した『大迫地区まちづくりビジョン』をもとに大迫の魅力発信、賑わいの創出事業や地区住民の交流の場創出事業に取り組むこととしております。

コロナ終息までにはまだまだ時間がかかると思われませんが、大迫地区コミュニティ振興会事業のご理解、ご協力をお願いいたします。

大迫地区コミュニティ振興会 会長 菊池 忠久

令和3年度総会を開催しました

令和3年度大迫地区コミュニティ振興会総会が、4月8日(木)に大迫交流活性化センターにて新型コロナウイルス感染防止対策をした上で開催されました。当日は、上田東一花巻市長と近村晴男花巻市議会議員にご臨席を賜り祝辞を頂戴しました。委任状を含め36名の代議員出席のもと、原案通り承認されました。議長には藤原勲さん(川原町第1行政区選出代議員)が選出され慎重に審議されました。

終了後は引き続き花巻市防犯協会大迫総支部大迫支部総会が開催され、提出議案すべてが原案通り可決されました。



令和3年度交付金予算額

収入の部

(単位：円)

項目	本年度	前年度	摘要
市交付金	5,970,000	5,970,000	R3 年度
市交付金(追加)	500,000	0	過年度分
雑収入	1,000	1,000	預金利息等
合計	6,471,000	5,971,000	

支出の部

(単位：円)

項目	本年度	前年度	摘要
事務局費	1,641,000	1,581,000	報酬、賃金 消耗品 他
主催事業費	3,587,000	3,377,000	生涯学習 次世代育成 環境整備 ビジョン推進 他
支援事業費	1,243,000	1,013,000	公民館運営支援 教振活動 地域活動 他
合計	6,471,000	5,971,000	

市政懇談会のテーマを募集します！

花巻市では、協働のまちづくりを進めていくために、市長や市職員が各地区へ出向き市政懇談会を開催しています。懇談会は時間が限られているため、事前にテーマを決めて開催されます。そこで、有意義な懇談会にするために大迫地区の皆さんからテーマを募集したいと思います。日頃感じている疑問や意見を当コミュニティ振興会にお寄せください。

窓口・電話・Faxなど何でもOkです。皆さんの「声」をお待ちしています。

今までの市政懇談会では、下記のテーマで活発な意見交換が行われました。

令和元年度「大迫地域の公共交通について」「大迫地域の教育について」

平成30年度「日本ワインフェスティバルの開催と地域活性化」

平成29年度「大迫地域の医療環境」「空き家対策」「大迫地域の公共交通」

施設内禁煙について

大迫交流活性化センターは、受動喫煙防止と利用者の皆さまの健康管理のため4月より禁煙となっております。敷地外での路上喫煙や吸い殻のポイ捨ては環境面でも防火上も好ましくありませんのでやめましょう。

皆さまのご理解とご協力を
よろしくお願いいたします。

地域を見守る青パト出動

4月7日（水）に花巻市防犯協会大迫総支部大迫支部では大迫地区の防犯パトロールを実施しました。当日は熊谷支部長と梅村副支部長が青色回転灯装備車（青パト）に乗車し、特殊詐欺被害防止や盗難防止など地域防犯の啓発活動を行いました。今年度も大迫地区住民の皆様が安心して暮らせる街になるように防犯や青少年の非行防止等と呼びかけていきます。



大迫交流活性化センター利用について

新型コロナウイルス感染拡大防止のために設けている利用制限が、4/12（月）から当面の間『レベル3』になりました。

- 利用対象者 花巻市民及び花巻市内の団体
- 開館日 平日（土日、祝日、夜間は閉館）
- 開館・利用時間 午前9時から午後5時まで、2時間以内
- 飲食・調理 飲食・調理不可
- 不特定多数が参加するイベントは不可
- 予約 部屋毎に利用人数の制限があります。必ず事前に予約をお願いします。

大迫図書館あやめ号が来ます

大迫交流活性化センターに、4月より毎月第3木曜日に大迫図書館のあやめ号が来ます。読書は記憶力集中力を向上させ、脳のつながりを強化して、加齢による認知力低下を防ぐ効果や、ストレスを軽減させる効果があるそうです。健康で長生きの為に読書をしませんか？小さな『まち中図書館』にぜひお越しください。

大迫地区コミュニティ振興会
まちづくりビジョン

～地域の大切なものを未来につなぐ～

☆Blog <http://blog.goo.ne.jp/oohasama-community>

☆Twitter <http://twitter.com/oohasamacom>

☆Mail oohasama.community@clear.ocn.ne.jp

